



www.jpsera.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 97 – 04 novembre 2012

Bonjour,

Cette Newsletter n° 97 pour faire un point sur mes activités durant cette semaine de la Toussaint.

Comme prévu, j'ai assuré lundi dernier une série de rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens.

Comme annoncé, je me suis rendu en Préfecture, mercredi après-midi pour présenter le dossier « PAPI d'intention » que je vais devoir défendre devant le Comité de Bassin Rhône Méditerranée le 5 décembre, puis devant la Commission Mixte Inondations du Ministère de l'Ecologie, du Développement Durable et de l'Energie, avant Noël si tout va bien.

Au cours de cette réunion, en présence des représentants de M. le Préfet (Mme Nathalie BAKHACHE, Directrice du Cabinet, M. Pierre GAUDIN, Secrétaire Général, M. Stanislas CAZELLES, Sous-Préfet de Draguignan et des services de l'Etat : DDTME, DREAL, ...), j'ai pu détailler avec Delphine THIBault, Directrice de l'Environnement du CG 83 et sa collaboratrice Anne THEVENOT, Responsable du Service Rivières et Milieux aquatiques, le volumineux dossier du Programme d'Actions de Prévention des Inondations (PAPI) d'intention, pour l'Argens et ses affluents.

Une très enrichissante réunion qui nous a permis de présenter le territoire concerné, le périmètre du projet, les principales caractéristiques (enjeux, urbanisation, aléas, ...).

Nous avons aussi listé les raisons pour lesquelles nous avons retenu une démarche en deux temps : un PAPI d'intention sur la période 2012-2015 porté par le CG83, puis un PAPI complet porté par une structure de gouvernance qui pourrait être un Etablissement Public de Territoire de Bassin (EPTB) comme dans d'autres régions de France.

Puis, nous avons commenté les grandes lignes du PAPI d'intention, autour des 3 orientations stratégiques et des 39 fiches actions qui ont été identifiées. Pour conclure, nous avons évoqué les aspects budgétaires.

Vous trouverez dans le flash info en annexe, quelques cartes sur le bassin et le périmètre de ce projet, tout en vous précisant que nous proposerons cette même présentation aux acteurs du bassin de l'Argens le 28 novembre prochain.

Bien évidemment, lorsque le dossier aura été validé par les différentes instances, je reviendrai vers vous pour vous le présenter de façon plus détaillée.

Vendredi soir 2 novembre, je me suis rendu à Bormes-les-Mimosas pour être aux cotés de mon collègue et ami, Albert VATINET, Maire et Vice-président du CG83, pour le lancement de la sixième édition du Festival de la plongée du Var. J'avais surtout tenu à venir saluer l'engagement de "Bormes Plongée" dans la démarche : "Marque Qualité Tourisme".

En effet, ce club devrait très prochainement, être le premier en France à être labellisé, ce qui démontre une fois de plus, que le Var reste en « pole position » pour les démarches « qualité ». Un « bon point » supplémentaire pour cette filière des activités nautiques si importante pour notre tourisme des 4 saisons.

Le parrain de cette édition est Claude WESLY, qui fut avec Albert FALCO, l'un des premiers océanographes de l'équipe Cousteau. Un très grand Monsieur, formidable ambassadeur de la plongée varoise et française sur toutes les mers du globe.

Ce matin, je me rendrai au Muy pour la Foire aux Santons, organisée par la dynamique équipe de l'Association des Artisans et Commerçants.

*Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !*

Voir :

- [Flash info n° 97](#)
- [Enquête Mediascopie/ADF : « Les mots des Départements »](#)

Voir les sites

- www.visitvar.fr
- www.cg83.fr
- www.apenme.org
- [Vivre aux Issambres \(facebook\)](#)
- www.contribuablesroquebrunois.com

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS





www.jpsera.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 97-04 novembre 2012 – suite et fin

Lundi je serai au Conseil Général le matin, pour des rendez-vous et pour assister à la Commission des Finances et à la Commission Permanente. L'après-midi, je serai à Var Tourisme pour plusieurs réunions de travail.

Mercredi je me rendrai à Paris pour l'Assemblée Plénière et le Comité Stratégique du Conseil National du Tourisme, dans le cadre des Rencontres Nationales du Tourisme. Sylvia PINEL, Ministre de l'Artisanat, du Commerce et du Tourisme, présidera ces deux importantes réunions, à l'issue desquelles elle devrait annoncer les modifications qu'elle souhaite apporter au Conseil National du Tourisme. Pour ma part, en ma qualité de Président de la section des Politiques Territoriales, je ferai part des attentes que nous avons maintes fois exprimées, notamment dans le cadre de « Préparons le tourisme de demain ».

A l'heure où de nombreuses voix ou de multiples « plumes » s'expriment (pas toujours avec pertinence d'ailleurs !) sur l'avenir du fameux « mille feuille territorial » ainsi que sur le positionnement de la compétence tourisme dans les divers échelons (communal, intercommunal, départemental et régional), il m'a semblé opportun et digne d'intérêt de vous faire partager les conclusions d'une enquête menée auprès de nos concitoyens par l'Institut Mediascopie et l'Assemblée des Départements de France sur « Les mots des Départements ».

Cette étude met en évidence, la façon dont les françaises et les français perçoivent les missions et rôles de l'échelon départemental. Cette lecture est plus qu'instructive dans le contexte actuel, où d'aucuns souhaitent s'approprier certains domaines d'intervention que « nos clients-administrés » attribuent avec force et conviction au département, donc au Conseil Général.

C'est donc avec un certain plaisir que je vous invite à visualiser les deux graphiques qui concluent ce document. Dans ces « mappings », je note avec délice que dans les trois « mots » situés en haut à droite, c'est-à-dire dans la partie de couleur verte où nos concitoyens jugent le Département le plus capable et son action la plus positive, on retrouve le tourisme !

Voilà qui devrait amener certains et certaines à tourner sept fois leur langue ou leur plume, avant de prendre des positions hâtives et rarement argumentées !

Pour revenir au niveau cantonal, il semble que l'activité médiatique de ces dernières semaines autour de Pays Mer Estérel comme du Conseil Municipal de Roquebrune ait baissé en intensité. Seules quelques mises au point de la part des élus de la future communauté d'agglomération « Fréjus-Saint-Raphaël élargie » ont émaillé les rubriques locales ...

En revanche sur la toile, l'activité reste intense sur de nombreux sites ou blogs ! D'abord sur celui de l'ancien adjoint aux finances devenu opposant et sur celui de son épouse, qui livre une recette de cuisine « à la roquebrunoise » :

<http://rendre-roquebrune-aux-roquebrunois-es.overblog.com/>
www.martine-bouvard.fr/

Ensuite sur le blog toujours très bien documenté :

<http://roquebrune.centerblog.net/>

N'oubliez pas non plus de vous rendre sur les sites www.apenme.org et www.contribuablesroquebrunois.com que nous recommandons dans chacune de nos newsletters. A voir notamment, le nouveau droit de réponse demandé par le Maire de Roquebrune sur la Récampado ainsi que la réponse de l'association !

A voir enfin le flash info joint en annexe, les documents annoncés ainsi que quelques articles de presse « glanés » dans la presse locale ou nationale.

Bien à vous, bonne lecture et @ bientôt sur notre site

Jean-Pierre SERRA

Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS

